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Sorocaba, 14 de novembro de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção  ao  requerimento  nº  2223/2024,  de  autoria  do  nobre  vereador

Péricles Régis Mendonça de Lima e aprovado por esse Legislativo,  no qual requer  informar

sobre a possibilidade da criação de uma Secretaria  para Defesa dos Direitos  da Pessoa com

Deficiência, informamos a Vossa Excelência que, conforme esclarecimentos da Secretaria do

Gabinete Central,  a Administração Municipal está realizando estudos para avaliar  a estrutura

necessária para o desenvolvimento das politicas públicas voltadas ao tema. Os prospectos estão

em  fase  de  planejamento  e  análise,  com  o  objetivo  de  definir  diretrizes  e  recursos  que

possibilitem a concretização dessa iniciativa em um momento oportuno. O objetivo é garantir

que  a  implementação  contribua  na  inclusão  e  bem-estar  das  pessoas  com  deficiência  em

Sorocaba.

Por fim, a SGC frisa que, a criação de uma secretaria voltada às pessoas com

deficiência é uma demanda importante para a cidade e a atuação propositiva do nobre vereador

contribui para fortalecer o diálogo em torno dessa pauta tão significativa. 

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,                                           

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal

Gabinete do Prefeito
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